

Alle Rentner betroffen

DU-Fraktion für Ende des AHV-Freibetrags

VADUZ Pensionisten müssen künftig Beiträge der 2. Säule voll versteuern - der 30-prozentige Freibetrag wurde vom Landtag gestrichen. Für den Grossteil der Pensionisten bleibt die Besteuerung ihrer Renten aber weiter minimal oder sogar bei null, wie der FBP-Abgeordnete Elfried Hasler ausführte. Dass ausserordentlich hohe Renten etwas stärker belastet würden - 2,1 Prozent statt 1,2 Prozent bei 110 000 Franken - sei sicher nicht unangemessen, betonte Hasler. Für die Pensionisten hätte es noch viel schlimmer kommen können: Erich Hasler von DU stellte den Antrag, auch den 70-prozentigen Freibetrag auf die AHV-Renten zu streichen. Damit kam er - zum Glück für die Senioren - aber nicht durch. (mb)